A LA OPINION PUBLICA

SOBRE EL "PLEBISCITO" DELA UNIVERSIDAD CATOLICA

La opinión pública ha sido informada de un singular plebiscito vocado por la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica de le (FEUC), acerca de si el alumnado quiere o no el cambio de la autoridad máxima de la Universidad.

Frente a este procedimiento, rechazado como injusto, improcedente, e inadmisible, por todos los cuerpos docentes de la Universidad que se han pronunciado al respecto, los suscritos formularon un llamado al alumnado a abstenerse de participar en él, por ser turbio en sus fines y equívoco en su planteamiento.

Los dirigentes de la FEUC, junto con destruir gran parte de la propaganda que contenía dicho llamado, impidieron a los suscritos —en el día de hoy— designar apoderados que pudieran fiscalizar la idoneidad de la realización del plebiscito. Muchos de ellos fueron —incluso— obligados a abandonar las escuelas y mesas que trataban de controlar.

La conciencia jurídica de la opinión pública está suficientemente desarrollada como para comprender que un plebiscito convocado, planteado, realizado, fiscalizado, escrutado y —mañana— interpretado, por una sola de las partes no ofrece la menor garantía de veracidad y objetividad.

Como es posible que, en los próximos días, las cifras que la FEUC considere oportuno entregar como resultado del plebiscito, puedan ser tendenciosamente utilizadas, los suscritos, junto con rechazar una vez más la campaña en que están empeñados los dirigentes de la FEUC exhortan opinión pública a no dejarse engañar ni sorprender.

JAIME GUZMAN, Presidente Centro de Derecho.

GERARDO ARTEAGA, Presidente Centro de Agronomía.

ERNESTO ILLANES, Vicepresidente Centro de Economía.

HUGO VASQUEZ, Presidente Depto. Matemáticas.

REGINA VALDES, Presidenta interina Depto. Alemán.

CARMEN DEL RIO, Presidenta 1966, Depto. Historia.

CRISTIAN VALDES, Presidente Frente Nacional Universitario.

JOVINO NOVOA, Presidente Movimiento Gremial.

Santiago, 27 de junio de 1967.